



Le Cameroun célèbre la 27e journée internationale des populations autochtones le 9 août prochain.

Cette année, la célébration est placée sous le thème: « Ne laisser personne de côté : Les peuples autochtones et l'appel à un nouveau contrat social ».

En prélude à l'événement, la ministre des Affaires sociales, Pauline Irène Nguene a procédé au lancement des activités y relatives ce mardi 03 août 2021 dans les locaux de son département ministériel. C'était dans le cadre de la 9ème session du comité intersectoriel de suivi des programmes et projets impliquant les populations autochtones et vulnérables.

La réflexion portait sur les conditions d'accès des Bororos et des Bakas à la terre et à l'éducation.